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TREIZIÈME COLLOQUE INTERNATIONAL 
DE DROIT COMPARÉ 

Ottawa, 17-19 octobre 1975
Le treizième colloque international de droit comparé, organisé par le (.entre canadien de droit 

comparé de la Faculté de Droit de l’U niversité d’Ottawa, aura lieu à Ottawa du 17 au 19 octobre 1975.

Ce colloque portera sur trois des problèmes les plus actuels de l’enfance et leurs solutions 
juridiques au Canada et à l’étranger, chacune des trois journées étant consacrée à l’un des sujets 
suivants :

le 17 octobre (vendredi): La situation juridique de l’enfant non encore né
le 18 octobre (sam edi): L’enlèvem ent international des enfants
le 19 octobre (dim anche) : La protection et la représentation du m ineur

Comme par le passé, quatre rapporteurs feront leur exposé le matin, les débats auront lieu l’après- 
midi et la journée se terminera par les conclusions com paratives. Les travaux se dérouleront en 
français et en anglais avec traduction sim ultanée d’une langue à l’autre.

Notre programme détaillé, y com pris les rencontres m ondaines, paraîtra au cours de l’été. Les per­
sonnes désireuses de l’obtenir sont priées de com m uniquer dès m aintenant avec le Centre à l’adresse 
suivante :

CENTRE CANADIEN DE DROIT COMPARÉ 
Faculté de Droit,
U niversité d’Ottawa,
Ottawa K1N 6N 5 Ontario,
Canada.

THIRTEENTH INTERNATIONAL SYMPOSIUM 
ON COMPARATIVE LAW 

Ottawa, October 17th to October 19th, 1975
The Thirteenth International Sym posium  on Comparative Law, organised bv the Canadian and 

Foreign Law Research Centre (Faculty o f Law, University o f Ottawa), will be held in Ottawa from O c­
tober 17th to October 19th, 1975.

This sym posium  will compare the solutions in Canadian and in foreign law to three of the most 
discussed problems regarding children, devoting one day to each as follow s:

17 October (Friday): The legal position of the unborn child
18 October (Saturday): The international kidnapping o f children
19 October (Sunday): Protection and representation o f minors

As on former occasions, four panelists will speak in the morning of each dav, and in the afternoon  
will deal with questions. The day concludes with a com parative summing-up. There will be 
sim ultaneous translation between English and French throughout the proceedings.

The detailed programme including social events will appear in the course o f the summer. Those  
who desire a copy are requested to com m unicate their names now to:

CANADIAN AND FOREIGN LAW RESEARCH CENTRE 
Faculty of Law,
University o f Ottawa,
Ottawa K IN  6N 5 Ontario,
Canada.


